

AVISO DAÑOS BORRASCA “FILOMENA”

La Diputación de Guadalajara está recopilando todos los datos de daños y gastos extraordinarios provocados en los municipios de la provincia por las nevadas de la borrasca ‘Filomena’. Para ello, desde Presidencia se ha remitido a todos los ayuntamientos de la provincia una ficha.

En esa ficha se pide información, entre otros, sobre: descripción de daños en edificios privados, explotaciones agrícolas, ganaderas e industriales.

Si eres uno de los damnificados por el temporal, comunícalo al Ayuntamiento mediante un escrito donde se describan los daños sufridos **ANTES DEL JUEVES, 28 DE ENERO DE 2.021.**

Espinosa de Henares, a 25 de enero de 2.021.